

Más de 500 detenidos por saqueos en estado venezolano de zulia tras sabotaje



Caracas, 15 mar (RHC) Más de 500 detenidos por saqueo luego del sabotaje eléctrico en Venezuela permanecen bajo la custodia de las autoridades del estado de Zulia, entre ellos paramilitares colombianos.

El gobernador del territorio, Omar Prieto, destacó que se trata de una guerra multiforme que aplica el gobierno de Estados Unidos contra el país sudamericano y subrayó que la agresión al sistema eléctrico del pasado 7 de marzo que dejó a oscuras al país por más de 100 horas provocó la escasez de alimentos y agua en particular a Maracaibo, capital de Zulia.

Omar Prieto también denunció la implicación en actos violentos de otros sujetos provenientes de estados como Falcón, Carabobo, Aragua y Táchira.

Asimismo manifestó que al igual que en el resto del país, la urbe sufrió afectaciones en el suministro del líquido así como los servicios de telefonía móvil e internet. Sin embargo, durante el 10 y 11 de marzo se desarrollaron hechos de violencia promovidos por sectores opositores.

El gobernante explicó que los grupos de inteligencia permanecen haciendo reconocimientos y diagnósticos para ir por los cabecillas de los actos delictivos en el territorio venezolano.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, aseguró que los próximos ejercicios Ana Karina Rote desplegarán el poderío cívico-militar para proteger el sistema energético y las aguas de todo el país.

En videoconferencia con gobernadores, alcaldes y jefes de Regiones Estratégicas de Desarrollo Integral y Zonas de Defensa Integral, el mandatario evaluó los avances y pendientes en la estabilización definitiva del Sistema Eléctrico Nacional tras el sabotaje del 7 de marzo último.

Pese a estos ataques, que dejaron a oscuras a 18 estados venezolanos, el pueblo confirmó que quiere vivir en paz, en justicia y rechaza todo ataque extranjero imperialista y a la derecha golpista, destacó.

“Quitaron todos los servicios en un ataque dirigido directamente por el Gobierno de los Estados Unidos, desde las ciudades de Houston y Chicago”, denunció.

Como respuesta, el Ejecutivo prepara los ejercicios a desplegarse este fin de semana en el territorio nacional con apoyo de organizaciones civiles y la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB).

En ese sentido, el jefe de Estado llamó a organizar cuadrantes especiales para la defensa de la paz territorial en las calles, barrios y avenidas de Venezuela.

Quiero transmitirle al pueblo nuestra admiración por su coraje, espíritu de batalla, lucha moral y conciencia. Somos el pueblo de las dificultades, reconoció.

El mandatario ordenó la creación de un comando para defensa de los servicios básicos y estratégicos del Estado venezolano -nueva estructura de la FANB-, así como de un proyecto para generación eléctrica propia del Metro de Caracas.

“Muy pronto anunciaré nuevos y poderosos cambios en los métodos de gobierno y todo el gobierno nacional. Se leer las señales de este tiempo histórico”, anunció.

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, llamó este viernes al poder popular organizado organizar cuadrillas de paz para la defensa del territorio ante los ataques a los sistemas públicos del país.

El mandatario nacional llamó a los Comités Locales de Abastecimiento y Producción (Clap), las UB-CH, y los consejos comunales, a organizarse para ello en unión cívico militar.

Desde el Palacio de Miraflores, denunció que durante el sabotaje al Sistema Eléctrico Nacional, sectores de la oposición pagaron en dólares a personas para que llenarán las calles de violencia durante la contingencia.

Debemos 'comenzar a defender la paz de la nación, territorial, de los grupos que pagaron en dólares, en todo el país, la derecha fascista, golpista, antiimperialista articuló para acompañar el apagón con violencia', manifestó.

En ese sentido, destacó el carácter y conciencia del pueblo que aguantó con conciencia la contingencia y mantuvo la paz y venció a la violencia.

Asimismo, mostró un vídeo de una ciudadana que ante el apagón mostró su carácter y conciencia para encarar la dificultad tras el sabotaje eléctrico.



Radio Habana Cuba